



## **Inauguración del monumento en Madrid a los Héroes de la revolución de 1956**

*Fecha: 19 de octubre de 2016 (miércoles), a las 17:00 h*

### **DISCURSO DE LA EMBAJADORA DE HUNGRÍA, ENIKŐ GYÓRI**

*“Les doy una cálida bienvenida a nuestro evento de hoy. Es un verdadero honor para nosotros que hayan aceptado nuestra invitación. Les pido amablemente que escuchemos juntos el himno húngaro y después el himno español, por cortesía de Andrea Szamek y su orquesta Desvarieté.*

*Excelentísimo Sr. Presidente del Tribunal Supremo de Hungría, Excelentísima Sra. Alcaldesa, Excelentísima Sra. Vicepresidenta del Congreso de los Diputados, Excelentísimo Sr. Vicepresidente de la Asamblea Nacional Húngara, Excelentísima Sra. Secretaria Tercera del Senado, Excelentísima Sra. Fiscal General del Estado, Excelentísimos Embajadores, Senadores y Diputados, Portavoces y Concejales del Ayuntamiento de Madrid, Representantes de la Comunidad de Madrid y del Ministerio de Asuntos Exteriores. Queridos vecinos del barrio San Blas-Canillejas, compatriotas y amigos, Señoras y Señores aquí reunidos:*

*Cada nación conserva momentos relevantes, que luego durante mucho tiempo determinan sus vínculos con su propio destino e historia. La nación española también cuenta con épocas decisivas, como fue la época de los descubrimientos, el Tratado de Utrecht o el día 2 de mayo de 1808, o la transición democrática, los cuales no solo conllevaron una nueva sensación de vivir a una nueva generación, sino que también anunciaron la llegada de la España moderna, asignando a la vez un nuevo lugar para el país en el círculo de las naciones europeas, deseosas de unirse entre ellas.*

*Hungría, igualmente asocia a muchas fechas importantes los puntos de inflexión más relevantes de su historia. La Revolución y Lucha por la Libertad húngara de 1956, no solamente significó un hito importante en la vida de nuestra nación, sino que también hizo que otras naciones europeas reconocieran que una dictadura represiva sobre la independencia de otros no tiene cabida en Europa. Que la libertad es una necesidad igual de vital como es respirar.*

*España, tras acabar con la dictadura, abrió un nuevo capítulo democrático europeo. No solamente consideró su tarea establecer los marcos de su propia democracia, sino que también se convirtió en una nación abierta y acogedora, apoyando así a cualquier empeño democrático y digno. Su capital, Madrid, por su parte se transformó en una de las capitales más habitables, receptivas y apacibles de Europa. Ese cuidado amistoso y carácter acogedor fue lo que experimentó también nuestra modesta comunidad húngara, cuando de forma institucional se había dirigido a las máximas autoridades de la ciudad, con el fin de solicitar, con motivo del sexagésimo aniversario de la revolución, que nuestros compatriotas aquí residentes pudieran rendir un digno homenaje ante el recuerdo de nuestros héroes que sacrificaron su vida por la patria y por la libertad. Los responsables de la capital, liderados por la Alcaldesa y y el pleno del Ayuntamiento, decidieron unánimemente dar su apoyo a la causa húngara y conmemorar junto a nosotros a los héroes húngaros. No simplemente permitieron que erijamos un monumento en su ciudad, sino que con el acondicionamiento del terreno asignado a tal fin, contribuyeron activamente a que podamos rendir homenaje hoy, y a partir de ahora en cada año, en un entorno más que digno. Quisiéramos por tanto, expresarles nuestro sincero agradecimiento a Ustedes y a todos nuestros amigos españoles, por su solidaridad y simpatía hacia nuestro pueblo en este día tan alentador.*

*¡Estimados Señoras y señores! El monumento a partir de ahora es propiedad tanto de la ciudad de Madrid y de los españoles, como de nosotros, los húngaros. Confío en que el año que viene, muchos de Ustedes vuelvan a venir aquí el día 23 de octubre a conmemorar la revolución con nosotros. A través de la llama eterna queremos transmitir nuestro mensaje a todas las personas amantes de la libertad: el sacrificio no fue en vano.*

*Muchas gracias por su amable atención. Les esperamos con mucho gusto a todos nuestros invitados en el concierto que tendrá lugar más tarde en el Auditorio Nacional de Música de Madrid.*